

ABSTRAK

Saifun Nur Rohman, NIM 17306163034, Pengaruh Layanan Informasi Dalam Mengurangi Perilaku *Bullying* Remaja Di Desa Bangoan. Skripsi, Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Progam Sarjana Institut Agama Islam Negeri Tulungagung. Pembimbing Citra Ayu Kumalasari, M.Psi

Kata Kunci: Layanan Informasi, Perilaku *Bullying*, Remaja Desa Bangoan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh layanan informasi dalam mengurangi perilaku *bullying* remaja di Desa Bangoan. Pada subjek penelitian ini berjumlah 12 remaja yang memiliki *bullying* tinggi, yang dibagi menjadi dua kelompok yang akan dijadikan sebagai kelompok kontrol dan kelompok eksperimen.

Metode penelitian ini adalah kuantitatif dengan desain penelitian *Non-equivalent Control Group Design*. Dalam desain ini, baik kelompok eksperimen maupun kelompok kontrol dibandingkan, kendati kelompok tersebut dipilih dan ditempatkan tanpa melalui random. Dua kelompok yang ada diberi pre-test, kemudian diberikan perlakuan, dan terakhir diberikan post-test.

Hasil penelitian berdasarkan analisa uji T test terhadap layanan informasi untuk mengurangi perilaku *bullying* remaja di Desa Bangoan, diketahu nilai t_{hitung} sebesar $27,166 > t_{tabel}$ sebesar 2,228 dengan signifikan sebesar 0,00. Nilai signifikan menujukan $0,00 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak. Selain itu berdasarkan analisis dari tabel. Diketahu bahwa nilai mean kelompok eksperimen sebesar 76,167 kecil dari pada kelompok kontrol yaitu 119,500. Selain itu berdasarkan analisis dari tabel diketahui bahwa nilai mean kelompok eksperimen 185,6821% termasuk dalam kategori efektif, dengan nilai minimal 154,76% dan maksimal 212,00%. Sedangkan untuk rata-rata *N-Gain Score* kelompok kontrol adalah sebesar 11,7406% termasuk dalam katergori kurang efektif, dengan nilai *N-Gain Score* minimal 4,55% dan maksimal 20,83%.

Dengan demikian dapat di ketahui berdasarkan uji *N-Gain Score* nilai rata-rata kelompok eksperimen yang di berikan intervensi lebih tinggi dari pada nilai rata-rata kelompok kontrol yang tidak diberikan intervensi. Berdasarkan hasil diatas maka penelitian dapat katakan bahwa layanan informasi efektif dalam menurunkan perilaku *bullying* remaja di Desa Bangoan

ABSTRACT

Saifun Nur Rohman, NIM 17306163034, The Influence of Information Services In Reducing Adolescent Bullying Behavior In Bangoan Village. Thesis, Guidance of Islamic Counseling, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da'wah, Undergraduate Program of Tulungagung State Islamic Institute. Supervisor Citra Ayu Kumalasari, M.Psi

Keywords: Information Services, Bullying Behavior,Bangoan Village Teens

This study aims to find out the influence of information services in reducing adolescent bullying behavior in Bangoan Village. In this study, there were 12 adolescents who had high bullying, which was divided into two groups that would be used as control groups and experation groups.

This research method is quantitative with research design Non-equivalent Control Group Design. In this design, both the experimental group and the control group were compared, although the group was selected and placed without going through random. Two existing groups were pre-tested, then given treatment, and the latter given a post-test.

The results of the study based on analysis of T test on information services to reduce adolescent bullying behavior in Bangoan Village, known t calculated value_{hitung} of $27,166 > t$ table of 2,228 with a significant amount of 0.00. A significant value points to $0.00 < 0.05$ so H_0 is rejected. In addition based on the analysis of the table. It is known that the mean value of the experiment group is 76,167 smaller than the control group of 119,500. In addition, based on analysis from the table, it is known that the mean value of the experation group is 185.6821% belongs to the effective category, with a minimum value of 154.76% and a maximum of 212.00%. As for the average N-Gain Score control group is 11.7406% included in the category less effective, with a minimum N-Gain Score of 4.55% and a maximum of 20.83%.

Thus, it can be known based on the N-Gain Score test the average value of the experimental group given the intervention is higher than the average value of the control group that was not given an intervention. Based on hasl above, research can say that information services are effective in reducing bullying behavior of teenagers in Bangoan Village

مجردہ

تأثير خدمات المعلومات في الحد من سلوك التسلط ، NIM 17306163034 ، سيغون نور رحمن للشباب في قرية بانغووان. أطروحة ، توجيه الإرشاد الإسلامي ، كلية الأوصول الدين ، الأدب والدعوة M ، برنامج البكالوريوس في المعهد الإسلامي للدولة تلون أجونغ . المشرف سيترا أيو كومالساري ، PSI.

الكلمات الرئيسية: خدمات المعلومات ، سلوك السلطة ، الشباب القرية بانغووان تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير خدمات المعلومات في الحد من سلوك التسلط لدى الشباب في قرية بانغووان . في هذه الدراسة ، كان هناك 12 الشباب يعانون من السلوك التسلط العالمي ، والتي ثم تقسيمها إلى مجموعتين سيتم استخدامهما لمراقبة و التجربة . هذا البحث طريقه الكمية مع تصميم البحث غير المكافئ تصميم المجموعة التجربة . في هذا التصميم تم مقارنة كل من المجموعة التجريبية ومجموعة المراقبة ، على الرغم من أن المجموعة تم ، اختيارها ووضعها دون الذهاب من خلال عشوائي . تم اختبار مجموعتين موجودتين مسبقاً ، ثم تم تلقي العلاج ، وجرى إجراء الاختبار بعد الاختبار الأخير .

اختبار على خدمات المعلومات للحد من سلوك التسلط الشباب T نتائج الدراسة استناداً إلى تحليل الجدول من 2228 مع كمية $t < 7.65$ قيمة هيتونج من 27 ، t 166 الفرية بانغووان ، المعروف بالإضافة إلى ذلك H كبيرة من 0.00 . نقطة قيمة كبيرة إلى 0.05 حتى يصلوا بناءً على تحليل الجدول . ومن المعروف أن متوسط قيمة مجموعة التجربة هو 76 ، 167 أصغر من مجموعة المراقبة 119 ، 500 .. بالإضافة إلى ذلك ، واستناداً إلى تحليل من الجدول ، من هو 185.6821 % ينتمي إلى الفئة الفعلية ، مع experation المعروف أن متوسط قيمة مجموعة هو - N قيمة دنيا 154.76 % والحد الأقصى 212.00 % . أمّا بالنسبة لمجموعة التحكم في نقاط Gain - N 55.55 - N متوسط 11.7406 % المدرجة في الفئة أقل فعالية ، مع الحد الأدنى 83.83 % والحد الأقصى من 20 %.

متوسط قيمة مجموعة التجريبية نظراً Gain - N وهكذا ، يمكن أن يعرف استناداً إلى اختبار نقاط ، للتدخل أعلى من متوسط قيمة مجموعة التحكم التي لم تُعطى تدخل . استناداً إلى النتيجة أعلاه يمكن للباحث أن يقول إن خدمات المعلومات فعالة في الحد من سلوك التسلط من الشباب في قرية بانغووان .